

## **Herzlauf Oberösterreich am 4. Oktober in Traun**



Der Leiter der Kinder-Herz-Chirurgie Dozent Rudolf Mair, Oberärztin Eva Sames-Dolzer und der Geschäftsführer der Stadtmarketing GmbH Andreas Protil. (Foto: Stadtmarketing Traun)

## **Die Herzlauf OÖ Organisatoren besuchten die Herz-Kinder-Chirurgie im AKH Linz**

TRAUN (red). Im Zuge der Vorbereitungsarbeiten für den heurigen am 4. Oktober in Traun stattfindenden Herzlauf OÖ statteten die Präsidentin des Vereins Herzkinder Österreich, Michaela Altendorfer, und der Geschäftsführer der Trauner Stadtmarketing GmbH, Andreas Protil, der Kinder-Herz-Chirurgie im AKH Linz einen Besuch ab. Der Leiter des Kinder-Herz-Zentrums, Dozent Rudolf Mair und seine Kollegin Oberärztin Eva Sames-Dolzer gaben dabei einen umfassenden Einblick in ihre Arbeit. Das Kinderherz Zentrum in Linz gehört zu den führenden Häusern in Europa und es werden jährlich ca. 400 Kinder, davon ein Drittel im Säuglingsalter, operiert. Die Zusammenarbeit mit dem Verein Herzkinder Österreich gibt es seit 2003. Der Verein nimmt sich dabei der Familien der Patienten an und gibt Unterkunft für die Dauer des Krankenhausaufenthalts. Anmelden für den diesjährigen Herzlauf kann man sich unter [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at)